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Though most of the Montreal has gone back to its normal liveliness, the city’s transit system has yet to recover from its initial plunge of ridership since the beginning of pandemic. This project 
combines the city’s affinity for public art and ever expanding transit network to present a completely different experience for daily transit riders. When the platform ends and the museum begins, 
a liminal space becomes a more familiar one. As people stop to appreciate the sculptures and paintings, a normal commute becomes a fashion and leisure of its own. With the introduction of 
REM (Réseau Express Métropolitain), stations are becoming more vertically integrated. Inspired by the sculptural installation by Claude Cormier at Palais des Congres Montreal, the trees of art 
grow and connect different levels by extending its influence and brings art and lighting to every corner of the station.
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Bien que la plupart des Montréalais soient revenus à leur vie normale, le système de transport en commun de la ville ne s’est pas encore remis de la diminution de l’achalandage causée par 
la pandémie. Ce projet combine l’affinité de la ville pour l’art public et l’expansion constante du réseau de transport en commun pour offrir une expérience totalement différente aux usagers 
quotidiens. Lorsque le quai se termine et que le musée commence, un espace liminal devient un espace plus familier. Lorsque les gens s’arrêtent pour apprécier les sculptures et les oeuvres 
d’art, un déplacement quotidien devient un loisir à part entière. Avec l’introduction du REM (Réseau express métropolitain), les stations sont de plus en plus intégrées à la verticale. Inspirés 
par l’installation sculpturale de Claude Cormier au Palais des Congrès de Montréal, les arbres d’art poussent et relient les différents niveaux en étendant leur influence et en apportant l’art et 
l’éclairage dans tous les coins de la station.
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